

2-1127

no. 10

LETTRE DE SIR D. L. MACPHERSON.

CHESNUT PARK,

TORONTO, 1ER JANVIER, 1887.

CHER MONSIEUR WHITE,

Je vous suis excessivement obligé pour la copie anticipée d'un pamphlet sur la Rébellion du Nord-Ouest.

Les extraits que vous publiez, provenant des documents conservés au Département de l'Intérieur prouvent clairement que le Gouvernement de Sir John Macdonald n'a rien fait, ni par action, ni par omission, pour provoquer le moindre mécontentement légitime, encore moins la rébellion, parmi les métis.

Je n'ai pas besoin de dire, que lorsque j'étais Ministre, ou lorsque j'ai remplacé le Ministre de l'Intérieur, aucun métis n'a été troublé ou menacé de l'être, par rapport à l'occupation de sa terre.

L'histoire, mise en circulation par l'Opposition, que j'ai poussé la compagnie de colonisation St-Albert, à chasser les métis des lots accordés à la Compagnie, est une de ces calomnies, dont le grand nombre est fabriqué par ces écrivains de la presse grite, si bien décrits par la *Presbyterian Review*, comme étant des hommes qui "écrivent des mensonges pour gagner leur pain et leur beurre."

Croyez moi,

Cher M. White,

Votre très dévoué,

D. L. MACPHERSON.

L'Honorable THOS. WHITE,

Ministre de l'Intérieur,

Ottawa.